

Landhaus Stainach wurde zu Schloss-Gasthof grimmingblick

Im ehemaligen Landhaus Stainach weht jetzt ein frischer Wind.

Schloss-Gasthof grimmingblick ist der neue Name der Location, die nach einer Rundumerneuerung am 1. Mai offiziell eröffnet wurde. Mit den neuen Pächtern Franz und Hildegard Müllauer weht jetzt in Stainach ein frischer Wind. Franz Müllauer hat sich nicht zuletzt mit dem Gräbenwirt in Irdning einen Namen in der heimischen Gastroszene gemacht. Der Neuanfang ist schon jetzt geglückt, das Ambiente im ehemaligen Landhaus mit Blick auf den Grimming einzigartig. Der Schloss-Gasthof grimmingblick ist ein liebevoll eingerichtetes Lokal, das sich für die Ausrichtung von Veranstaltungen aller Art – von Familienfeiern über Firmenveranstaltungen bis



hin zu Seminaren – hervorragend eignet. Ein in bis zu vier Bereiche teilbarer Speisesaal sowie ein großer Festsaal bieten Platz für bis zu 250 Gäste, die von Gastgeberin Hildegard Müllauer und ihrem Serviceteam bewirtet werden.

Pichler
Ihr Ennstaler Hafnermeister & Fliesenleger

Markus Pichler • Stein 58 • 8942 Wörschach • Tel.: 0664/3418437 • Fax: 03682/25005 • markus@pichler-kachelofen.at



Spüren Sie Ruhe.
Atmen Sie Kraft.
Im Schloss-Gasthof
Grimmingblick in
Stainach.

KLAFS
MY SAUNA AND SPA

KLAFS GmbH, 6361 Hopfgarten
Tel. 05335 / 2330 0, www.klafs.at

Hand+Fuss